

Patroli Lautan Biru Polsek Sukaresmi Antisipasi Gangguan Kamtibmas"

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Jul 31, 2024 - 01:58



Polres Cianjur polda jabar - Polsek Sukaresmi Polres Cianjur kembali menggelar kegiatan Patroli Lautan Biru untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas di wilayah hukumnya. Pada hari Selasa, 30 Juli 2024, patroli tersebut dilaksanakan oleh empat personel, yaitu AKP Sudarsono, S.Pd., Aipda Adreansyah Hidayat, Aipda Tedi Sukmana, S.H., dan Aiptu Didi Wahyudi.

Patroli ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), menghalau aksi geng motor, serta mengatasi gangguan Kamtibmas lainnya. Langkah ini merupakan upaya preventif yang dilakukan untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.

Dalam keterangannya, Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono, S.Pd., menegaskan pentingnya patroli rutin seperti ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Patroli Lautan Biru adalah salah satu strategi kami untuk meminimalisir potensi kejahatan dan gangguan keamanan lainnya. Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya preventif demi kenyamanan masyarakat," ujar AKP Sudarsono.

Pelaksanaan patroli dimulai sejak pagi hari dengan menyisir beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Para personel patroli juga berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekitar serta melaporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan.

Dengan adanya Patroli Lautan Biru ini, diharapkan masyarakat dapat lebih tenang dan merasa terlindungi. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. Laporkan segera jika ada aktivitas yang mencurigakan, sehingga kami bisa segera mengambil tindakan," tambah AKP Sudarsono.

Patroli Lautan Biru ini akan terus dilaksanakan secara rutin dan intensif untuk memastikan wilayah hukum Polsek Sukaresmi tetap aman dan kondusif dari berbagai bentuk gangguan Kamtibmas.